

Warum ist sie aber nicht allgemein geblieben?

Weil sie beschwerlich und ungewiß war.

Was führete man dagegen für eine Art von Handlung ein?

Man nahm die edlen Metalle für den Maasstab des Werthes der Dinge an, und bezahlte die Waaren damit nach dem Gewichte. Weil aber auch diese Art ihre Unbequemlichkeiten hatte: so erfand man das Geld, dessen wir uns noch heut zu Tage bedienen, und welches gewisser Maassen die Seele der ganzen Handlung ist.

Was heißt also kaufen?

Geld für Waare geben; so wie Waare für Geld geben, verkaufen, und Waare für Waare geben tauschen genannt wird.

Was hat man für ein Mittel erfunden, der baaren Ein- sendung der Gelder überhoben zu seyn?

Die Wechsel.

Was ist ein Wechsel?

Eine schriftliche Anweisung, die man jemand giebt, Gelder, die man von einem dritten zu fordern hat, einzunehmen.

Was kommen dabey für Benennungen vor?

Derjenige, welcher einen solchen Wechselbrief aus- stellt, heisset der Trassent, der, welcher ihn empfangt, heißt der Nehmer, der ihn bezahlt, heißt der Acceptant, oder der Bezogene, und der ihn in Händen hat, der Präsentant oder Inhaber.

Wie